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議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 

1 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1  会長報告 

1 告示研修（実技研修）県立がんセンター       6月 17-18日（土日） 

2 JART地域事業報告                        6月 20日（火） 

3  神奈川県医療専門職連合会 定例総会 情報文化センター       6月 21日（水） 

4  令和 5年度関東甲信越拡・南関東拡大会議                     6月 23日（金） 

5  2023年度関東甲信越診療放射線技師学術大会 山梨大会        6月 24-25日（土日） 

6  健康チャレンジかながわ 2023の開催について                  6月 26日（月） 

7  JARTと KART Web懇談会                                      7月 3日（月） 

8  中澤靖夫氏 旭日小綬章受賞記念祝賀会 案内                 7月 4日（火） 

9  令和 5年度神奈川県原子力災害医療基礎研修の開催について   7月 5日（水） 

10 JART 新イベントシステムについて                           7月 6日（水） 

11 神奈川県医療専門職連合会 定時総会後基調講演データー配信   7月 6日（水） 

12 西湘地区への回答                                           7月 9日（日） 

13 医療事故調査協力                                           7月 11日（火） 

14 新役員と賛助会員の情報交換会                               7月 13日（木） 

15 第 20回神奈川放射線学術大会趣意書及び HP挨拶               7月 15日（土） 

16 第 39回 JCRT 座長選任について                              7月 15日（土） 

17 令和 5年度第 2回理事会（書面審議）                         7月 15日（土） 

18 JART2023全国地域連絡協議会（全国会長会議）                 7月 16日（日） 

19 JARTレントゲン週間イベントについて                         7月 21日（金） 

20 【臨床工学技士会】記念式典・講演会及び祝賀会のご案内       7月 24日（月） 

21 神奈川県医療専門職連合会定例理事会（178回）                7月 26日（水） 

22 第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会                      7月 27日（木） 

・ 【その他】 

（Mail返信・配信） 

23 令和 5年度第 1回神奈川県公衆衛生協会理事会の結果報告      理事・監事・相談役 



 

 2023-7 月理事会  その他報告事項  

１. 健康チャレンジフェアかながわ 2023 企画検討会議会 会議記録の送付について（送信案内） 

  【健康チャレンジフェアかながわ実行委員会】 

２. 弘前大学大学院保健学研究科「令和 5 年度被ばく医療研修」の開催について（通知） 

  【弘前大学大学院保健学研究科長 齋藤陽子】 

３. 弘前大学大学院保健学研究科「87 回放射線看護セミナー」および 

「2023 年度放射線看護ベーシックトレーニング」のオンライン開催について（通知） 

  【弘前大学大学院保健学研究科長 齋藤陽子】 

４. 第 21 回日本臨床医学リスクマネジメント学会・学術集会 

  【第21回日本臨床医学リスクマネジメント学会・学術集会 大会長 藤田眞幸】 

５. 令和 5 年度横浜市医療局病院経営本部医療技術職員・行政職員採用選考受験案内について（送付） 

 【横浜市医療局病院経営本部人事課】 

６. 事業報告書の送付について                                                                                    【神奈川県保険医協会】 
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24 関東甲信越学術大会山梨受付システムマニュアルの送付        広報システム委員会 

25 健康チャレンジかながわの開催について（R5.6.26）             渉外委員会 

26 第 37回講習会のご案内 日本放射線公衆安全学会（R5.7.4）   理事・監事・相談役 

27 第 39回日本診療放射線技師学術大会の事前参加登録について   理事・監事・相談役 

28 第 39回日本診療放射線技師学術大会の情報交換会について   理事・監事・相談役 

29 HP掲載依頼 4件（R5.7.16）                  広報システム委員会 

30 求人掲載依頼               6施設 

31 県会員の動向  6月 30日現在 1553名 35社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

    1  参加登録費                                                  大会実行委員長 

    2  抄録の運営形態について                     大会実行委員長 

  3  事前登録を行うことについて                   大会実行委員長 

  4  市民公開講演/特別技術講演の各講師について            大会実行委員長 

    5  技術支援セミナーの内容・講師について                        大会実行委員長 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 施設調査の件                厚生委員会 

2 会員調査の件                                                厚生委員会 

3  ウォーキング大会 3月 10日（日）開催の件                     厚生委員会 

4  ボウリング大会 12月 2日（土）開催の件                       厚生委員会 

5  県技術講習会プログラムについて                              学術委員会 

6  県技術講習会 講師 2名の Web講演について              学術委員会 

7  KART参加証/神奈川県修了証の発行について                    学術委員会 

8 ハイブリッドセミナーのための配信補助者への交通費支給について 学術委員会 

9 渉外イベントの変更                     渉外委員会 

3-3 その他 

1 超音波スクリーニングネットワークより後援依頼 

2 501号室コピー機について 

3 事務所の電話機について 

 

閉会 



７. ご挨拶     【（公社）愛知県診療放射線技師会】 

８. ご挨拶     【（一社）和歌山県診療放射線技師会】 

９. ご挨拶     【（一社）佐賀県診療放射線技師会】 

１０. ご挨拶 【（一社）島根県診療放射線技師会】 

１１. ご挨拶 【（一社）山形県診療放射線技師会】 

１２. ご挨拶 【（一社）神奈川県医療ソーシャルワーカー協会】 

１３. ご挨拶 【（一社）神奈川県作業療法士会】 

１４. ご挨拶 【神奈川県保険医協会】 

１５. ご挨拶 【（公社）神奈川県病院薬剤師会】 

１６. ご挨拶 【富士フイルムメディカル株式会社】 

１７. ご挨拶 【医療法人ユーカリさがみ林間病院】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 後援および名義使用の申請について                                 【（特非）超音波スクリーニングネットワーク】 

２. 2023 年度年度レントゲン週間イベント実施にむけたご協力のお願い  

【（公社）日本診療放射線技師会】8/24〆切 

３. 2023 年度 第 1 回学術委員会 結果報告・第 42 回神奈川県病院学会抄録及び学会誌掲載用原稿記入例 

8/25〆切・11/24〆切 

４. 公益法人移行記念 記念式典・講演会および祝賀会のご案内【（公社）神奈川県臨床工学技士会】8/29〆切 

５. 中澤靖夫氏 旭日小綬章受章記念祝賀会のご案内 7/18 済 

６. 令和 5 年度第 2 回理事会（書面審議）の開催について（通知）【神奈川公衆衛生協会】7/18 済 

７. 健康チャレンジフェアかながわ 2023 実行委員会の開催について 

【健康チャレンジフェアかながわ実行委員会】6/30 済 

 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 6月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 6月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 令和 5年度関東甲信越・南関東拡大会議、および 

関東甲信越診療放射線技師学術大会 山梨大会 

会長副会長の 4名で出張という形で参加させていただきました。出張報告を

掲載していますのでご確認下さい。来年は栃木県の宇都宮市で開催されます。

そして、再来年は神奈川で開催をします。神奈川大会は、会場決定が難しいと

ころもありますが、6月下旬開催に決定しました。 

江川副会長）神奈川大会はしっかりとした会場で開催したいと感じました。 

田島会長）開会式、閉会式が講堂ではなく教室での開催でした。各県で色々な

考えがあるのだと思います。また会場は駅から近い方がよいと思いました。 

宮内理事）駅からも遠く、教室での開催でしたがアットホームな感じでよかっ

たと思いました。 

引地副会長）栃木大会で次回神奈川大会のプレゼンを行う必要がありますの

で、盛大なアピールが出来ればと考えています。 

大内相談役）2年後の神奈川開催に向けて色々情報収集できたかと思います。 

田島会長）ありがとうございます。詳しくは出張報告をご確認下さい。 

 

2 JARTと KARTの WEB懇談会について 

日本診療放射線技師会と情報交換を行いました。神奈川放射線技師会からは

私と引地副会長、新田理事、桑原学術委員が参加しました。オブザーバーとし

て大内地域理事も参加されました。 

学生の告示研修について質問をしました。現 3年生は告示研修を受講しない

と国家試験の受験資格が得られない問題に対しては、JART側で受け持つ方針と

の回答でした。物品等に関しては現在調整中で、また受講済みの教員が一時的

にファシリテーターとして担当し、場合によっては各地域のファシリテーター

にも依頼するとの事でした。来年度での開催を予定しているそうです。 

JARTのホームページ改訂に伴い JART新会員情報システム（JARTIS）も変更

されました。学術大会では JARTISを使用し受付業務を行いますが、現在連携

が取れない状態で、構築している途中との事でした。来年の沖縄での学術大会

までには、利用できるとの事です。関東甲信越学術大会にも関わってきますの

で今後の動向をみたいと思います。 

 告示研修での基本となる指針（ガイドライン）について JART側で作成する

との事でしたので、確認したところ、現在作成中との回答でした。監修として

日本医学放射線学会が確認しているとの事です。すでに 20回近く改訂を行っ

ていて、できれば冬頃までにまとめたいとの事でした。同様に STAT画像のガ

イドラインも医学放射線学会とすり合わせながら作成を行っているとの事でし

た。参加された新田理事はいかがでしたか。 

新田理事）初めて WEB懇談会に参加し、上田会長や富田副会長と意見交換する

場を持ちました。入会促進に関して、会費の削減やｅラーニングを用いた教育

の充実、SNS等を用いた若手技師への広報など貴重な意見交換が出来ました。

我々若手が後輩へより意識して入会を勧める必要があると強く感じました。 

田島会長）ありがとうございます。入会促進の話が一番長かったと思います。

関東甲信越の各技師会も入会促進に力を入れていますし、JARTも入会促進を大

切にしています。 

 

3 中澤靖夫氏 旭日小綬章受賞記念祝賀会 

 中澤前会長が叙勲されたため有志での祝賀会を開催するという案内がありま

したが、残念ながら日程が合わず丁重にお断りさせて頂きました。 

 

4 西湘地区への回答 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回理事会で報告した内容で西湘地区技師会へ回答しました。 

 

5 医療事故調査協力 

 神奈川県警から医療事故調査への協力依頼がありました。今回は MRI事故に

ついてですが、私と副会長の 4名で対応しました。詳細については割愛します

が、県警の方から依頼があったということをご承知おき下さい。なるべく協力

していきたいと思います。内容によっては他の理事の方にお願いする場合もあ

るかもしれません。 

 

6 第 39回 JCRT 座長選任について 

 熊本大会での一般演題の座長候補について案内があり、学術委員会と放射線

管理（安全管理）委員会に依頼し候補者を選出しました。宮内常務理事、田島

理事、新田理事、岩崎委員、井嶋委員の 5名となります。よろしくお願いしま

す。 

 

7 JART2023全国地域連絡協議会（全国会長会議） 

 7月 16日に WEBで参加しました。災害が発生した場合の被災者の調査につい

てです。神奈川では最近災害は発生していませんが、被災した場合に JARTの

会費が免除になる仕組みがあります。今回災害の内容を見直す動きがありま

す。JARTの災害対策委員会で検討します。災害にあった会員がいましたらお知

らせ下さいとの事です。組織委員会だけではなく災害対策委員会とも手を組ん

で対応して頂けたらと思います。 

吉田常務理事）JARTの災害委員会にも参加していますので承知しました。災害

内容が毎年変化してきていますので考慮しようとする話が出ています。例え

ば、都道府県によっては被災後の罹災証明書が遅れる場合などがあり対応を検

討しています。何か情報があればお知らせします。 

 

8 JARTレントゲン週間イベントについて 

 レントゲン週間に開催されるイベントの共催についてお知らせが来ていま

す。こちらは渉外委員会で申請して頂けたらと思います。 

 

9 臨床工学技師会 記念式典・講演会、祝賀会の案内 

 公益社団法人となった臨床工学技師会から記念式典と祝賀会の案内が来てい

ます。日程としてはまだ先ですが報告します。 

 

10 会員動向 

 2023年 6月 30日現在、会員 1553名、賛助会員 35社。 

 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

引地副会長より報告 P18～ 

・総務財務合同委員会を 6 月 30 日に開催しています。資料を参照下さい。 

学術大会に向けた内容について検討しています。実行委員長には随時報告を

しています。 

小檜山理事）特に追加事項はありません。 

大嶋理事）特にありません。 

江川副会長）特にありません。 

田島会長）FRT の申込みはどうなりましたか。 

大嶋理事）8 月 8 日が締め切りとなります。 

田島会長）FRT は女性の会ではなくなりましたので、気軽に参加して頂けたら

と思います。 

 

2．財務委員会 

田島理事より報告 P23～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 18名ありました。会費納入率は

55.7％になります。 

・公 1事業として、学術大会準備実行委員会と渉外委員会の会議費を計上して

います。通信費として高津区健康づくりのつどいのイベント備品運搬費と振込

料を計上しています。 

・公 2事業として、告示研修の講師料を計上しています。 

・公 3事業として、関東甲信越学術大会の分配金を計上しています。 

・公 4事業として、広報システム委員会の会議費を計上しています。 

・他 1事業として、厚生委員会の会議費を計上しています。 

・他 2事業、他 3事業については、紙面の通りです。 

・管理費として、理事会、総務委員会、財務委員会の会議費、学術大会の交通

費を計上しています。 

・6月の残高として、6228万 2716円となります。 

・新役員と賛助会員との情報交換会の収支報告ですが、会費収入は 64万 8000

円、崎陽軒への支払いが 63万 2000円となります。負担金収入として 1万 6000

円を計上しています。 

伊藤副会長）特に追加事項はありません。 

田島会長）賛助会員35社の内16社の参加の為もう少し多い方がよいとの実感が

あります。今回は役員改選時での情報交換会でしたが、冬の新春情報交換会で

は7割以上の賛助会員に来て頂けたらよいと思います。お声掛けに協力下さ

い。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P31～ 

・組織委員会を7月7日に会議室とWEBのハイブリッドで開催しています。紙面

通りの報告となります。 

・地区活動報告は紙面の通りですが、活動している地区とまだ活動に動いてい

ない地区と両極端に分かれています。 

・定時総会、告示研修、渉外イベントへのスタッフ募集など意見交換を行って

います。 

武笠常務理事）特に追加事項はありません。 

田島会長）多くの方が委員会に出席されています。 

松尾常務理事）会議室へ出席をして欲しいですが、WEB出席の方が時間的な余

裕があるとの印象を受けています。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P34～ 

・学術委員会を7月14日に開催しています。詳細は資料を参照下さい。 

・神奈川県診療放射線技術講習会について、開催日程は前回報告した通りで

す。プログラムが資料にありますのでご確認下さい。今回は会場がメインでの

ハイブリッド開催となっています。10月22日午後の講師2名の方が遠方との事

でWEB講演を予定しています。審議事項で検討して頂きたいと思います。 

会場の下見を行いましたがハイブリッド配信機材の購入が必要な為、横浜栄

共済病院の横山様が所有する機材にて事前での配信テストを実施したいと考え

ています。9月委員会にて横浜市大センター病院の会議室からの配信テストを

予定しています。 

またKART発行の参加証と神奈川県発行の修了証の取り扱いについても、審議

事項にて検討をお願いします。 

・実践セミナー企画については紙面の通りの報告となります。 

・JART関連セミナーのフレッシャーズセミナーは前回報告した通りです。申込

みは始まっていますが、現在応募者が6名と少ない状況です。皆様周知に協力

をお願いします。 

富安常務理事）今回のフレッシャーズセミナーは久し振りに会場にて行います

ので、各施設の若い技師の方へお声掛けをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

引地副会長）フレッシャーズセミナーではランチョンセミナーも行います。ホ

ームページでの案内も行っています。ぜひお声掛けをお願いします。 

田島会長）フレッシャーズセミナーは8月25日締め切りです。久し振りの会場

開催なのでぜひ参加して頂ければと思います。よろしくお願いします。 

田島会長）神奈川県診療放射線技術講習会は、県側との話し合いは終わってい

るのでしょうか。 

宮内理事）開催方法についての話は終わっていますが、修了証の発行について

はまだ詰め切れていません。またプログラムも本日の理事会承認後に進めて行

く予定です。 

田島会長）分かりました。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P49～ 

・渉外委員会はWEBで随時開催しています。次回9月に会議室での対面開催を予

定しています。 

・令和5年度渉外イベントは紙面の通りの予定です。 

・茅ヶ崎市のイベントが開催なしとなりましたので、代わりに藤沢市の別イベ

ントに参加可能か検討中です。10月15日湘南台イトーヨーカドーでの健康イベ

ントで、技師会としては茅ヶ崎市イベントと同様に骨密度測定を予定していま

す。審議事項での検討をお願いします。 

・健康チャレンジかながわについて、事前打ち合わせがあり参加しました。開

催場所がクイーンズスクエアではなく、そごう9階の新都市プラザのホールで

の開催に変更となりました。例年と異なり人通りがなく集客方法に課題があり

ます。 

豊田理事）特に追加はございません。 

田島会長）ハローよこはまと開催日程が重なりますが、健康チャレンジかなが

わも参加予定でしょうか。 

金岩常務理事）参加申し込みはまだ先ですが、委員会としては参加予定です。 

田島会長）分かりました。学術大会の会場も新都市プラザが運営しています。

物品の借用等についての参考にして下さい。 

金岩常務理事）了解しました。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P51～ 

・7月の委員会開催はありません。 

・会誌かながわ放射線だより 305号の発刊作業を行い 7月 20日に校了しまし

た。ご協力ありがとうございました。 

・会誌 306号（9月号）について、巻頭言は江川副会長、コラムは安藤常務理

事となります。資料に目次案がありますのでご確認下さい。 

・確認事項として、賛助会員との情報交換会について掲載記事はありますか。

また調査報告に関しての掲載記事や同包資料についてご意見ありますか。 

新田理事）特にありません。 

田島会長）情報交換会の報告記事の執筆を財務委員会でお願いします。 

伊藤副会長）分かりました。 

前原常務理事）厚生委員会の施設調査票について 9月号への同封をお願いしま

す。A4で 5枚と返信用封筒を予定しています。審議事項での検討をお願いし

ます。 

田島会長）神奈川県医療専門職連合会から 12月の公開講演の案内を会誌に掲

載して欲しいとの意見が出ています。12月で講演者も決まっていない状況で

難しいと思いますが、会誌発行の 8月 25日締め切りを伝えてあります。 

木本常務理事）分かりました。 

 

7.広報システム委員会 

奥村理事より報告 P53～ 

・広報システム委員会を 7月 7日に Web 開催しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・紙面通りの報告となります。 

・学術大会ホームページに関して、スケジュールや演題登録、参加登録はまだ

ですが、他は掲載が済んでいますので順次更新を行っていきます。バナーにつ

いては近日中に変更予定です。 

・ホームページ内容については紙面通りです。 

・LINE廃止に伴う代替案についてですが、BUSHCODEを利用する案が出ていま

す。詳しい方がいましたら話をお聞かせ下さい。 

・ホームページのアクセス数と掲載数については紙面の通りです。 

・コミュニケーションツールとして共有サーバーを一部整備し、学術大会実行

委員会に先行リリースしました。一部の方から意見を頂きましたが他に意見あ

りましたらお知らせ下さい。理事会資料のプラットホームは準備できています

が、使用方法のルールを決定してからの方がよいと考えています。 

江川副会長）LINEに関して、一部の会員の方からはすぐに連絡が来るので有

効だった、無くなるのはとても残念、とのご意見を頂きました。代わりのツー

ルについて検討して頂ければと思います。 

田島会長）ありがとうございます。LINEを使用していた方にとっては実に便

利だったと思います。新しいツールについて委員会で検討していますのでそれ

を待ちたいと思います。 

田島会長）理事会資料のコミュニケーションツールについては、規程や内規等

を整備してからでもよいと思います。なるべく短期間でまとめて頂いて使用開

始して頂きたいです。開示したい資料はありますが膨大で難しいところがあり

ます。ぜひツールを活用したいと思います。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P55～ 

・厚生委員会を 7月 20日に対面で開催しています。令和 5年度の施設調査と

会員調査、レクリエーション企画について検討しました。 

・施設調査と会員調査の内容と回答方式について委員会でまとめ、施設調査は

全 7ページ、会員調査は全 5ページになります。グーグルフォームを中心とし

て回答して頂きたいと思います。 

・施設調査は 10月に集計し会誌 3月号で報告したいと考えています。 

・会員調査は会誌 9月号に同封したいと考えていますので改めてよろしくお願

いします。11月に集計し 2月学術大会で発表、会誌 5月号での報告を目標と

しています。 

・会誌に同封する費用について予算計上はしていますが、山王印刷から 3万

5805円の見積書が出ていて財務委員会に提出しています。グーグルフォーム

を使用する事によって郵送費用の削減ができると思います。 

・レクリエーション企画については前回理事会で色々と課題を頂き、委員会で

再検討しましたので審議事項でお願いします。 

前原常務理事）追加報告はありません。 

田島会長）新しい方式に変わっていく事は良いことだと思います。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P70～ 

・災害対策委員会の対面での開催はありません。随時メールでの会議を実施し

ています。 

・神奈川県下自然放射線量測定事業について、協力依頼状を 17施設に郵送し

たところ 9施設から返信がありました。残り 8施設については直接電話にて事

業の主旨と協力依頼を再度行っています。協力的なので今後進展していくと思

われます。足りない地区については組織委員会を通じて施設候補を検討しま

す。 

・ビックレスキューかながわについて、第 2回作業部会が 6月 28日に開催さ

れ、私と早瀬理事、高橋委員の 3名が参加しました。医療救護活動訓練の内容

について確認しました。修正が入りますので日程近くなりましたら再度お知ら

せします。担当者からは想定傷病者役の学生への演技指導について技師会に依

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頼がありました。早めに会場に入り実施したいと考えています。また昨年同様

に携帯型 X線撮影装置を借用しますので、富士フイルムメディカル社への協力

依頼状を提出する予定です。資料を参照下さい。 

・第 1回神奈川県原子力災害医療ネットワーク会議が 6月 20日に開催されま

した。資料を参照下さい。技師会は県と協定を締結してはいますが具体的な運

用要綱がありません。今後技師会と県とで運用要綱について協議し作成してい

く事になります。神奈川県としては県下の協力施設と協定を結び、チームを派

遣したい考えがあります。北里大学病院や横浜市立大学付属市民総合医療セン

ター、川崎市立川崎病院等が協力施設となっています。具体的に決まりました

らお知らせします。 

・甲状腺被ばく線量モニタリングのスクリーニング実施マニュアルが原子力規

制庁から出ましたが、動画を作成しホームページに掲出していきたいと考えて

います。 

・神奈川県原子力災害医療基礎研修会が 7月 25日に開催されました。講師 8

名の内 4名が災害対策委員会の委員でした。原子力災害に精通した専門スタッ

フが委員会にいると改めて確認できました。 

・自然放射線量測定について 7地域からの報告がありました。 

早瀬理事）特に追加報告はありません。 

宮内常務理事）富士フイルムメディカル社はフイルムのイが大文字となりま

す。またビックレスキューではなくビッグレスキューだと思います。 

佐藤監事）富士フイルムメディカル社への依頼文書のタイトルが葉山町となっ

ていますので、大井町へ訂正をお願いします。 

吉田常務理事）申し訳ありません。修正します。 

田島会長）神奈川県との原子力災害時における派遣協定について、今後は私も

参加した方がよいと思われます。神奈川県と新たに事業を始める場合は 2役も

出席しますので、次回の会議に参加可能か調整をお願いします。 

吉田常務理事）了解しました。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P88～ 

・放射線安全管理委員会の開催はありません。 

・一般撮影領域調査結果の開示について、メールアドレスが分からない施設に

は文書を印刷し来週月曜日に郵送予定です。また調査結果は理事会で情報共有

したいと考えています。 

・小児 CT線量アンケート調査について、聖マリアンナ医科大学病院にて倫理

審査済みです。8月から本格的に動いていく予定です。 

・神奈川県診療放射線技術講習会の企画については、講師が決定し学術委員会

に提出済みです。 

田島会長）コツコツと進んでいるようなのでよいと思います。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P89～ 

・委員会は開催していませんが、次回 8月下旬に委員会開催予定です。 

・開催報告として、神奈川県立がんセンターにて 6月 17日 18日に開催しまし

た。資料を参照下さい。新しく 5名のファシリテーターの方に協力して頂きま

した。 

・次回以降の開催として、藤沢市民病院にて 9月 16日 17日に開催予定です。

申込みを開始しています。講師の看護師も決定しています。開催案内が資料に

ありますので確認下さい。 

・相模原市立ユニコムプラザ にて 10月 7日 8日に開催予定です。こちらも資

料に開催案内がありますので確認下さい。 

・今回ファシリテーターが 15名となりましたので、1回あたり 7～8名で実施

し負担を減らしていきたいと考えています。現在日程調整を行っています。 

・今後の会場候補として、横浜市や川崎市での開催を検討しています。 

田島会長）全国会長会議での報告として年度の目標は達成されていますが、神

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

議題 3 

   3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈川県や東京都では年 10回は開催していく必要があります。ご協力をお願い

します。また施設の方にも免許の更新となりますので受講を是非勧めて下さ

い。 

 

審議事項 

第 20回神奈川放射線学術大会について 富安常務理事から報告 

・準備委員会を 7月 27日に開催しています。資料を参照下さい。 

・参加登録費について前回理事会で 2000円と報告しましたが、今回事前登録

システムを使用しようと考えています。それに伴い手数料が発生しますが、今

回若手技師の参加を促すためにも手数料は別途請求せず、参加費 2000円とし

たいと思います。審議をお願いします。 

・抄録集について皆様からご意見を頂きました。ありがとうございました。今

回は意見が多かった電子抄録集で運用したいと思います。実施してみて課題が

あれば改善し今後の学術大会に活かしていきたいと思います。審議頂き承認得

られましたら、広報システム委員会と編集員会と情報共有し PDF設定やデザイ

ン等を進めていきたいと思います。ご協力をお願いします。 

・受付で使用する事前登録システムについて総務委員会と財務委員会に選定を

依頼し、今回 Payventを使用したいと思います。使用システムについて審議を

お願いします。Payventでは会員登録をせずそのままクリックで登録する事が

できますし、総務委員会で検討中ですが当日の参加受付は QRコードで可能と

なります。 

・大会ホームページについては随時更新を行っています。 

・リーフレットに関しては資料にありますが、講演などの開催表記順序を変更

更新しますので、改めて広報システム委員会に報告します。 

・市民公開講演に関しては、プラネタリウム開発者の大平氏や担当者と 7月 4

日に打ち合わせを行いました。プラネタリウムを実施に向けて会場の暗転化の

アドバイスを頂きました。今回の理事会で最終決定報告をさせて頂きたいと思

います。 

・特別技術講演についても、7月 26日に打ち合わせを行いました。タイトルも

頂き今回のメインテーマに沿った内容となります。こちらも最終決定報告をさ

せて頂きたいと思います。 

・技術支援セミナーについては、STAT画像の講師について決定させて頂きまし

た。ベストイメージングについては検討中です。これからの放射線技師につい

ては駒澤大学名誉教授の吉川先生に依頼し快諾を頂きましたので今後進めてい

きたいと思います。 

・一般演題の募集要項に関しては登録フォームがほぼ完成しています。7月中

には演題登録を開始しようと思います。その際は連絡しますのでよろしくお願

いします。 

1.参加登録費 

田島会長）特に意見なければ、参加登録費 2000円で承認したいと思います。 

特に意見なし。 

2.抄録集 

田島会長）抄録集の形態に関して皆様からは大半が電子版のみでよいとの意見

でしたので、こちらも改めて意見がなければ承認としたいと思います。 

宮内常務理事）補足として電子抄録を事前にダウンロードして閲覧できるとい

う形式をとりますのでご承知おき下さい。 

田島会長）会場としての WEBネットワークはありませんので、個人のネットワ

ークを使用するか事前にダウンロードする案内となります。よろしいですか。 

特に意見なし。 

3.事前登録システム 

田島会長）会場の受付スペースが狭い為、会計をするスペースがありません。

事前登録を行う際にお金のやり取りを行いますので Payventを使用したいとの

事です。財務委員会と総務委員会で検討した結果なのでお任せしたいと思いま

すが、ご承認よろしいですか。 

特に意見なし。 
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4.市民公開講演、特別技術講演の各講師について 

田島会長）こちらも実行委員会の中で検討決定した結果なので、特に大きな意

見がなければこのままお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

特に意見なし。 

5.技術支援セミナーの内容、講師について 

田島会長）こちらは日程的にもこれでいきたいと思います。報告事項でよいか

と思います。 

田島会長）リーフレットに関して変更はかけますが、8月 15日までに用意でき

れば施設調査に同封できますのでご検討下さい。 

 

各委員会からの審議事項 

1.施設調査の件  厚生委員会 

田島会長）資料に施設調査票がありますので、皆様で確認をお願いします。 

武笠常務理事）グーグルフォームでの回答についても試して頂いて問題点があ

れば教えて頂きたいです。 

田島会長）承認よろしいでしょうか。 

2.会員調査の件  厚生委員会 

田島会長）会員調査も同様、皆様確認をお願いします。こちらも承認でよろし

いでしょうか。 

3.ウォーキング大会開催の件  厚生委員会 

武笠常務理事）理事会前に 3月開催について会長と再検討を行った結果、ウォ

ーキング大会を 1月 14日に開催することとしました。寒い時期ですが皆様に

参加をお願いしたいと思います。 

田島会長）皆様どうでしょうか。今回、総会で代議員より総会資料が早くなら

ないのかとの要望を頂きました。例えば、行政や病院協会等との公の事業であ

れば検討しますが、それ以外は、3月の事業は避けたいと言うのが結論です。

承認よろしいでしょうか。 

4.ボウリング大会開催の件  厚生委員会 

武笠常務理事）前回理事会で懇親会まで参加を強制する企画の開催は避けてほ

しいとの意見を頂き再検討した結果、懇親会は開催せず 12月 2日での開催と

しました。 

田島会長）日本放射線技術学会関東大会と日程が重なって参加できない方もい

るかと思いますが、皆様承認でよろしいでしょうか。 

5.県技術講習会プログラムについて  学術委員会 

田島会長）こちらは学術委員会にお任せという事でよろしいでしょうか。県と

話をしてもらい最終決定となると思います。承認よろしいですか。 

6.県技術講習会 2講師の Web講演について  学術委員会 

田島会長）講師の方は何とか会場に来られないでしょうか。 

宮内常務理事）確認してみます。 

田島会長）会員の皆様には会場に来て下さいと広報しておいて、講師が来られ

ないというは如何なものでしょうか。可能な限り来て頂きたいと思います。交

通費に関しても規程がありますので、それに沿って検討して下さい。 

7.KART参加証、神奈川県修了証の発行について  学術委員会 

宮内常務理事）学術委員会では、ハイブリッド開催において WEB参加者に会場

参加者と同じ参加証を渡すのはおかしい、WEB参加者には視聴証を渡した方が

よいのではないかとの意見がありました。また神奈川県の修了証については、

視聴時間を解析し修了証の発行対象にしてもらう方がよいとの意見や、県の修

了証はこちらで決める事ではないとの意見もありました。 

田島会長）来月、県と打ち合わせをした際に確認して下さい。その結果によっ

て対応方法も変わってくると思います。昨年までのように講習会終了後に時間

をかけて発行するのはナンセンスと思いますので、できれば委員の負担の無い

ように簡素にして下さい。再審議でお願いします。 

8.ハイブリッドセミナーの配信補助者への交通費支給について  学術委員会 

宮内常務理事）ハイブリッド開催のテストを実施したい提案と機材所有する方

への交通費の支給を審議して頂きたいと思います。 
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富安常務理事）テスト実施の予算は計上していません。 

田島会長）財務委員会としてはどうでしょうか。 

伊藤副会長）県の技術講習会の予算の中で実施できれば問題ないと思います。

交通費は金額的にも出ても大丈夫です。 

田島会長）運搬費は掛からないのでしょうか。 

宮内常務理事）手で運べる程度の荷物なので運搬費は掛かりません。交通費の

みです。 

田島会長）やり方としては色々と方法があると思います。承認よろしいでしょ

うか。 

9.渉外イベントの変更  渉外委員会 

金岩常務理事）茅ヶ崎市イベントの代替として、藤沢市の湘南台イトーヨーカ

ドーの健康イベントに変更をしてもよいか審議をお願いします。藤沢市の市民

まつりとは別イベントです。日程的にはビッグレスキューと同日開催です。 

田島会長）これは委員会にお任せでよいかと思います。ビッグレスキューは参

加者が決まっていて渉外委員会と重ならないので問題ないかと思います。承認

よろしいでしょうか。 

 

その他 

1.超音波スクリーニングネットワークより後援依頼 

田島会長）超音波スクリーニングネットワークという団体から後援依頼が来ま

した。関東中央病院が事務局でしっかりとした団体ですので後援をしようと思

います。資料がありますので参照下さい。承認よろしいでしょうか。 

2.501号室コピー機について 

田島会長）事務所 501号室のコピー機ですが更新時期がきました。資料があり

ますので参照下さい。リース契約が終了します。今までは月々1万 3000円で

60回支払っています。今のコピー機をそのまま使用する自動更新となると 1年

間で 1万 4568円と約 10分の 1の料金となります。事務局にも確認しました

が、現状で何不自由なく使用できていますので、このまま満期終了で自動更新

にしようと思います。承認よろしいですか。 

3.事務所の電話機について 

田島会長）今度は電話機についてです。以前 NTTから話がきたときは年度末で

予算計上が終了していて今年度は無理との回答をしました。定期的にお知らせ

をするとの事で今回お知らせがきました。資料がありますので参照下さい。毎

月 6912円で 83回支払っています。いま継続している最中ですが、メンテ契約

がなくなるそうです。電話機自体よりもモデムネットワークの問題が大きいそ

うです。値段を見ると分かりますが、再リースすると年間で 8448円の料金と

なります。こちらも事務局に確認し問題ないとの事なので、このまま継続した

いと思います。何か意見ありますか。承認よろしいでしょうか。 

 

その他 

田島会長）病院学会の演題登録の締め切りが本日 7月 28日となっています。

学術委員会や放射線安全管理委員会、その他の委員会で演題提出はないでしょ

うか。なるべく演題を提出頂けると助かります。今回はシンポジストにも当た

っていませんので、演題も出さないとなると協力団体としてどうなのかという

意識があります。次年度はその辺も頭の中に入れておいて下さい。 

 

                               以上 

 

令和 5年 8月 25日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
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